



Comité Voix des Pauvres - Prise de Position

Proclamer la réponse chrétienne à la justice

Société de Saint Vincent de Paul - Conseil Regional de l'Ontario

Cette newsletter sert à tenir à jour les Reps de la justice sociale et les citoyens intéressés concernant les problèmes de prendre position. Il suggère des actions spécifiques que les vincentiens individuels peuvent prendre pour aider nos voisins dans le besoin à réaliser une vie meilleure.

FAISONS LE PRINTEMPS EN ACTION!!

BONNE NOUVELLE – les voix des défenseurs et des personnes qui s'occupent de nos enfants, des malades et des personnes âgées qui travaillent à la maison ont été entendues! Les changements signifient que les prestataires de soins qui arrivent dans le cadre du nouveau programme pilote des aidants naturels obtiendront des permis de travail du secteur ouvert qui ne les lieront plus à un seul employeur et qu'ils pourront également amener les membres de leur famille au Canada.

Ces travailleurs sont toujours à la recherche d'un statut foncier pour pouvoir accéder à des droits fondamentaux tels que l'assurance-emploi. [Signez la pétition pour montrer votre soutien.](#)

PHARMACARE - Des mesures ont été prises dans le budget fédéral pour mettre en place un régime d'assurance-médicaments. Cela reflète le travail acharné de la majorité des Canadiens qui appuient le concept d'un régime universel d'assurance-médicaments. Avec une élection fédérale prévue pour l'automne, [informez tous les candidats que les Canadiens veulent un régime d'assurance-médicaments universel qui réduise le coût des médicaments et assure à tous les Canadiens les moyens de prendre les médicaments dont ils ont besoin!](#)

Le **GARDE D'ENFANTS** continue d'être inabordable pour de nombreux Ontariens. Cela empêche de nombreuses personnes de chercher un emploi ou de bénéficier de l'éducation et de la formation nécessaires pour améliorer leur vie. Le Québec offre des services de garde universels abordables et la Colombie-Britannique met à l'essai un programme pilote. Lors des prochaines élections fédérales – [dites à tous les candidats que les Canadiens s'attendent à ce qu'un programme national de garderies abordables soit une priorité!](#)

Les **NOUVEAUX ARRIVANTS** au Canada aident à bâtir notre pays et notre économie. Assurez-vous de lire et de distribuer notre dernier **PAMPHLET: NOUVEAUX ARRIVANTS, VOUS ÊTES BIENVENUE... NON?** cela dissipe divers mythes et explique certains des défis auxquels font face les nouveaux arrivants au Canada. Une partie de notre mission de charité vincentienne consiste à promouvoir une culture d'inclusion et non d'exclusion. Des brochures seront distribuées lors de la réunion de l'ONRC les 12 et 13 avril.

~ Danny Bourne, Comité de Prise de Position/Voix des Pauvres
